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ASSOCIAÇÃO RECREATIVA DOS EMPREGADOS DOS CORREIOS SÃO PAULO METROPOLITANA 

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DELIBERATIVO 

27/03/14 

 

 

Às nove horas do dia vinte e sete de março de dois mil e catorze, reuniram-se nas 

dependências do CECOR, o Conselho Deliberativo da ARCO/SPM para reunião ordinária, 

presidida pelo Presidente Sr. Valdemir Sant’anna (CDD Mooca), e pelos conselheiros Aluízio 

Eleutério da Silva (CEE Barueri), José Expedito Camilo do Nascimento (CDD Bairro do 

Piqueri), Josivaldo Antonio da Silva (CEE Santo Amaro), Mario Cesar Barbosa Conceição (AC 

Embu), Wagner de Oliveira Pestana (CECOR), Deujacy Duarte da Silva (CDD Cantareira), 

Irene Costa Suter (Ac Água Branca), Jaime Ferreira dos Santos (CDD Osasco) José Antonio 

Correia (CTE Vila Maria T. II) Luigi Carlo Perrone (GPLAQ CTC Mooca) e Valdenir dos Santos 

(CDD Vila Gustavo).  

O presidente Valdemir Sant’anna, cumprimenta a todos agradecendo a presença e inicia 

fazendo a leitura da ata anterior com a ciência e concordância dos conselheiros, ratificada 

pela assinatura dos presentes.  

Foi sugerido por este conselho convênio com a escola Microcamp, da qual já fica o contato 

do representante para futuro convênio aos associados. 

Em seguida o conselheiro Mario Cesar Barbosa Conceição disse que existe um local que 

pode ser utilizado para ARCO Kids junto a Prefeitura de Embu e ficou de passar o contato 

para futuros eventos. Foi explicado que o próximo ARCO Kids será realizado Centro de 

Treinamento no Ibirapuera (Zona Sul) por possuir um ótimo acesso aos associados e 

contemplar, em um único dia (12/10) o dia das Crianças. 

O próximo item da pauta foi a questão da inadimplência, onde muitos associados estão 

comprando, mas não estão quitando os seus débitos. 

A Gerente Geral da Associação Sra. Dalva Prado, compareceu na reunião para tirar algumas 

dúvidas e informou que referente aos associados que não estão quitando os seus débitos, a 

ARCO está informando através dos seus meios de comunicação, a forma de quitação, onde 

quitar e ainda está mandando SMS aos associados que enviaram o seu recadastramento. 
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Aproveitou para informar que a reforma do Residencial Caraguatatuba está em ritmo 

acelerado, em fase de finalização, mas que ainda depende dos órgãos fiscalizadores 

(Prefeitura e Corpo de Bombeiros) para vistoriar e liberar a obra e que isto requer algum 

tempo, mas a previsão de liberação aos associados se mantém no mês de JULHO 

Quanto ao recadastramento, a Gerente da ARCO  Sra. Dalva Prado, informou que já novas 

carteirinhas estão sendo enviadas a medida que concluídas, seguindo a ordem de 

recebimento do credenciamento e quem ainda não enviou o seu recadastramento, ainda há 

tempo. 

Quanto a reforma da Sede Social, as obras também estão em ritmo acelerado e com 

previsão de reinauguração para o mês de junho.  

Nada mais a ser discutido, o presidente do Conselho, deu por encerrada a reunião. 

 

 

   Valdemir Sant’anna              Aluizio Eleutério da Silva           Deujacy Duarte da Silva 

        CDD Mooca                                CEE Barueri                            CDD Cantareira 
          Presidente                           Conselheiro                               Conselheiro 
 
 
 
 
Wagner de Oliveira Pestana             Irene Costa Suter 
        CDD São Miguel Pta              Ac Água Branca 
            Conselheiro                                                                       Conselheira 
 
 
 
 
 
Jose Expedito Camilo do Nascimento    Luigi Carlo Perrone 
       CDD Bairro do Piqueri                                                 GPLAQ – CTC Mooca 
              Conselheiro                     Conselheiro 
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Josivaldo Antonio da Silva                Jaime Ferreira dos Santos 
         CEE Santo Amaro                                       CDD Osasco 
            Conselheiro                                                                            Conselheiro             
                 
                      
                                                               
Mario Cesar Barbosa Conceição                                     José Antonio Correia 
               AC Embu                      CTC Vila Maria T.II 
             Conselheiro                    Conselheiro   
 
 
 
 
 
Valdenir dos Santos                                        
 CDD Vila Gustavo                    Aluizio Eleutério da Silva 
     Conselheiro                                               CEE Barueri 
                      Conselheiro                       
                          
                         


